



Nr. 125 / 16. Dezember 2020

Morgige Sitzung des Sozialausschusses: Regierung berichtet über aktuelle Corona-Situation

Der Sozialausschuss lässt sich morgen (Donnerstag) vom Sozialministerium kurz vor Weihnachten über die aktuelle Corona-Situation informieren. Die Sitzung findet als Videokonferenz statt.

„Dass der Sozialausschuss regelmäßig informiert wird, ist ein wichtiges Element der Einbindung des Parlaments in das Handeln der Regierung. Das gilt gerade in diesen herausfordernden Zeiten. Auch zu Beginn der Pandemie, während des Lockdowns im März und April, hatten wir das durch regelmäßige Telefonkonferenzen sichergestellt“, betont der Ausschussvorsitzende Werner Kalinka.

„Anliegen des Sozialausschusses ist es nach wie vor, er über neue Entwicklungen jederzeit aktuell auf dem Laufenden gehalten wird und sich seine Mitglieder aktiv in das Finden von Lösungen einbringen können.“

Die Öffentlichkeit kann die morgige Sitzung per Video-Livestream unter folgendem Link verfolgen:
www.landtag.ltsh.de/aktuelles/streaming/